

輝け！清流魂

便り会生
第5号
H25.11.1

福祉体験を通して

三年生の学び

福祉体験の学習を終えて考えたいことがありません。それは、笑顔です。体験先にいたおじいちゃんおばあちゃんがいいつも笑顔で話してくださいました。あの時の笑顔は、一生忘れません。

また、私の家にも祖母がいるので大切にしていきたいと思いました。(3年女子)



鹿北の自然と農業 一年生の学び

つい先日、農業体験学習があった。岳間でお茶づくりをされている中満さんにお世話になった。

中満さんの所でする作業は初めてのことがばかりでとても新鮮だった。堆肥入れは重労働だったが二日間終わると、とても達成感があった。この達成感を学校生活



でも味わえるように行事などに積極的に取り組んでいきたい。(1年男子)

はたらく意義を知る 二年生の学び

道の駅と古川さんの所に行きました。一日目は、いちごの苗植えを始めにして、その後は、本棚作りやピザ作りなどの体験をしました。

二日目は、古川さんと農業体験をしました。川さんの所に行きました。一日目は、いちごの苗植えを始めにして、その後は、本棚作りやピザ作りなどの体験をしました。教師としての立場からどのようにして児童と関わればいいのか、また児童たちに指示が通るために声の大きさが大切だという事を改めて学ぶことができました。

この2日間の農業体験で、改めてお茶づくりの苦労を知りました。初めは、お茶づくりなんて簡単なだろうと思っていました。しかし、実際にやってみると、やるのがたくさんあり、とても大変でした。今まで、お茶を何気なく飲んでいたのですが、これからは、きちんとつくった人に感謝して飲みたいと思いました。



2日間、良い体験ができてよかったです。(1年女子)



3日間で学んだことをこれからの学校生活などに生かしていきたいと思っています。(2年男子)

ふるさと1000人合唱 Part V せまる!

清流祭に続き、16日(土)には「ふるさと1000人合唱 Part V」が行われます。(学校のHPで聞くことができます。)

来週からは、保護者と地域の方を対象とした練習会を計画しています。お忙しいとは存じますが、たくさんの方に参加していただき、「ふるさと1000人合唱」と「かほくまつり」を盛り上げていただけたらと思います。

平成24年度 千人合唱 Part IV 平成24年11月16日(金)



昨年度の様子です